

COMENTARIO / Joaquín López Dóriga (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA).- “Se acuerda de la toma de ayer, por todo el lado donde pasa la Presidenta y al precandidato Andrés Manuel López Beltrán; la presidenta de Morena, Luis María Alcalde; los coordinadores del Senado, de la Cámara de Diputados, y el del Verde, les pasa por la espalda, ¿por qué?, porque se estaban tomando una foto. Después, quieren ver si los saluda o no, el único que no se mueve es el hijo de López Obrador”.

“No me digan que es el primer acto al que va la Presidenta, ni que fueran nuevos todos los que están ahí; el único nuevo es el hijo de López Obrador, quien fue el único que no subió un tuit dando una explicación. **Ricardo Monreal** subió un tuit y luego lo bajó”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20146?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20146&authkey=!AKAffYusgGhkCBk&ithint=video&e=Q3GTXJ>